



生駒小だより

生駒市立生駒小学校 学校だより 令和7年度 9号

令和7年12月



ホームページ

icomaro

■地域の園の友だちと

二学期は大変多くの取組を学校全体や各学年でおこないました。特に二学期の後半は、校区の4つの園（生駒幼稚園・いこまこども園・中保育園・会津生駒保育園）との交流をいくつ持ちました。

10月28日には4園の年長組の子どもたちが本校の運動場でドッジボール大会を開催し、その後、給食交流会をしました。給食の配膳は5年生の子どもたちが行いました。パンの大きさにびっくりしながらも、しっかりと給食を食べていました。



11月の後半には、各園の年長の友だちと1年が遊ぶ「あきあきランド」を開催しました。1年生は10月の終わりごろからドングリを集めたり、段ボールで遊び道具を制作したりして準備を進めていました。インフルエンザの流行で、予定を大きく変更しましたが、すべての園との交流を実現させることができました。遊びに来てくれた園の皆さんも、迎える1年生の子どもたちも、とても楽しそうに遊んでいました。



本校には運動場や体育館の裏にどんぐりの木が何本も植えられており、毎年たくさんの実を落としてくれます。今年もいくつかの園の子どもたちがどんぐり拾いに来てくれました。これも大切な交流の機会ととらえています。



■個人懇談へのご参加ありがとうございました

お忙しい中、二学期の個人懇談にお越しいただき、ありがとうございました。今年度より、二学期の懇談を「希望制」とさせていただきましたが、多くの保護者の皆様がご参加くださいり、学校での子どもたちの様子をお伝えるとともに、ご家庭での様子や保護者の皆様のお考えをお伺いさせていただきました。今回の懇談の内容を基にして、学校と家庭が協力して指導していくことができればと考えます。よろしくお願いします。

いよいよ来週から冬休みです。子どもたちには楽しい冬休みを過ごし、三学期の始業式には、みんなが元気に登校してくれることを願っています。

■学級のクラスルームでメッセージを配信を行います

夏休み中と同じように、冬休み中に各学級担任が、クラスルームのストリームに、子どもたちに向けてのメッセージを配信します。子どもたちは、持ち帰ったタブレットを活用して、1月2日（金）から見ることができます。読んだ児童は「完了」マークをクリックすることで、学級担任が「出席」を確認します。短い期間ですが、1月5日（月）までに確認するようにしてください。このメッセージで、子どもたちが登校を心待ちしてくれると嬉しいです。

■1月の学校行事予定 (変更する場合があります)

日	曜日	行事等の予定	備考
1	木	元日 冬休み	
2	金	ストリーム配信	
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水	始業式	下校 11:05
8	木	短縮3校時	下校 11:20
9	金	通常校時 委員会 (5・6年下校 15:40)	
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火	児童用 iPad 配布	
14	水	6年薬物乱用防止教室	避難訓練
15	木		
16	金	月曜校時	
17	土		
18	日		
19	月	2年いのちの授業	
20	火	1年いのちの授業①	
21	水	短縮校時 わくわくキッズ	下校 12:45
22	木		
23	金	クラブ (5・6年下校 15:40)	
24	土		
25	日		
26	月		
27	火	1年いのちの授業②	
28	水	学校保健食育委員会 こだま	
29	木		
30	金	4年社会見学	
31	土		

■学校評価アンケートご協力ありがとうございました

学校評価のアンケートへのご協力ありがとうございました。集計した結果は三学期にお伝えさせていただきます。

■冬休みの電話対応について

冬期休業中、学校での電話対応は、8時30分から17時までとなり、それ以外の時間帯は留守番電話になります。また、12月27日（土）～1月4日（日）までは、閉庁日になっており、終日電話がつながりません。ご理解、ご了承の程お願いいたします。

■よいお年をお迎えください

今年も残すところあと少しです。11月後半は、本校でもインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖が相次ぎましたが、保護者の皆様には、子どもたちの健康管理、出席停止期間のご対応等様々な面でご理解、ご協力いただきありがとうございました。年末年始を健康で、楽しくお過ごしいただき、よいお年をお迎えください。三学期もよろしくお願ひいたします。